

創立146周年

学校だより



は
南風の子

中種子町立
南界小学校
令和元年9月20日(金)

充実の2学期へ

校長 吉留 巧

9月に入り、2週間が過ぎました。今年は8月より9月の方の暑さが厳しい気がするの
は私だけでしょうか。学校では、子どもたちの熱中症対策に十分に気をつけて運動会の練
習を進めています。

さて、この夏休み、校区や保護者の皆様には、巡回パトロールや愛校作業の協力をいた
だきありがとうございました。お陰様で、夏休みに全員事故などに遭うことなく、また素
晴らしい環境で、元気に2学期を迎えることができました。また、9月より2名の転入生
を迎え、全校児童24名でスタートです。

長い休みの間に、子どもたちは様々な経験をし、見聞も広げてきたようです。休み中も
学校に来て、自由研究や作文に取り組む子どもたちの姿もありました。自由研究や作文と
言うと、とかく敬遠されがちですが、一つの作品を仕上げることで、子どもたちは様々な
力を身に付けると思います。

今年の理科の自由研究も、先日実施された、町審査会でたくさん賞に入りました。地区
の審査会の結果も楽しみです。

さて、2学期は運動会・陸上記録会・遠足・町音楽会・学習発表会・
持久走大会・町民運動会・相撲大会等の多くの行事が計画されています。



その一つ一つの行事をしっかりと目標や希望をもって取り組むこと
が大切です、また、学習内容もたくさんを2学期は学びます。ご家庭でもその都度
励ましていただければありがたいです。充実した2学期になるために職員一同全力投球で
がんばります。保護者や地域の皆様方の御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

【地域の皆様、愛校作業へのご協力をありがとうございました】

愛校作業を8月25日(日)に実施しました。雨模様で蒸し暑い中、南界校区の役員・集落長
の皆様、同窓会の皆様、そしてPTAや本校児童などたくさんの参加で、学校の環境美化に取り
組んでいただきました。お陰様で夏の間伸びた草木を綺麗にすることができました。また、
今年も日高建設様の重機をお借りして、仕事の効率化を図ることができました。

気持ちよく2学期のスタートを切ることができました。皆様のご協力に厚くお礼申し上げま
す。